

263	Editorial Der gute Staat <i>M. Wildner</i>	263	Editorial The Good State
265	Originalarbeit Die Bleibelastung des niedersächsischen Trinkwassers verursacht durch Korrosion von Rohrleitungsmaterialien <i>B. P. Zietz, J. Laß, H. Dunkelberg, R. Suchenwirth</i>	265	Original Articles Lead Pollution of Drinking Water in Lower Saxony from Corrosion of Pipe Materials
275	Nahrungsbedingte Zufuhr von nicht-dioxinähnlichen polychlorierten Biphenylen (PCB) in Bayern. Ergebnisse von INES (Integrated Exposure Assessment Survey) <i>H. Fromme, N. Shahin, S. Boehmer, M. Albrecht, H. Parlar, B. Liebl, R. Mayer, G. Bolte</i>	275	Dietary Intake of Non-Dioxin-Like Polychlorinated Biphenyls (PCB) in Bavaria, Germany. Results from the Integrated Exposure Assessment Survey (INES)
281	Prävalenz und Inzidenz von Demenz in Deutschland – Eine Studie auf Basis von Daten der gesetzlichen Krankenversicherungen von 2002 <i>U. Ziegler, G. Doblhammer</i>	281	Prevalence and Incidence of Dementia in Germany – A Study Based on Data from the Public Sick Funds in 2002
291	Pflegekurse – Prädiktoren der Inanspruchnahme und Qualitätserwartungen aus Sicht pflegender Angehöriger eines Demenzpatienten <i>C. Donath, K. Luttenberger, E. Gräßel</i>	291	Dementia Caregiver Skill Training – Predictors for Utilisation and Expected Quality from the Family Caregiver's Point of View
293	Zehn Jahre Krebsregistrierung in Bayern <i>M. Meyer, T. Opitz, W. H. Caselmann, G. Schenkirsch, T. Maisel, S. Petsch, J. Engel, G. Schubert-Fritschle, M. Klinkhammer-Schalke, U. Mäder, M. Göbel-Lissowsky, D. Hölzel</i>	293	Ten Years of Epidemiological Cancer Registration in Bavaria
299	Hygiene beim Operieren – Ergebnisse der infektionshygienischen Überwachung von Operationseinheiten in Frankfurter Krankenhäusern 2007 im Vergleich mit 2000 <i>U. Heudorf, H. Hofmann, G. Kutzke, U. Otto</i>	299	Hygienic Procedures in Operating Theatres – Data Obtained by Hygiene Control Measures of the Public Health Service at Frankfurt am Main in 2007 Compared with 2000
306	Gesundheitsökonomische Auswirkungen der DRG-Einführung in Deutschland – eine systematische Übersicht <i>T. Reinhold, K. Thierfelder, F. Müller-Riemenschneider, S. N. Willich</i>	306	Health Economic Effects after DRG-Implementation – A Systematic Overview
313	Fort- und Weiterbildung Methoden für den ÖGD: Strategie zur Auswertung epidemiologischer Fall-Kontroll-Studien <i>R. Reintjes, J. Popp</i>	313	Continuing Medical Education Methods for Public Health Services: Strategy for the Analysis of Epidemiological Case-Control Studies
323 324	Umschau Kongresse und Tagungen Mitteilungen		
326	Buchbesprechung		